

Wien, am Freitag, den 7. Februar 1930

Erste Ausgabe

.....
Belebung des Arbeitsmarktes durch Gemeindeaufträge. Um die Arbeitslosigkeit wirksam zu bekämpfen, lässt die Gemeindeverwaltung in der Vergebung von Arbeiten und Lieferungen keine Unterbrechung eintreten. So haben in den letzten Tagen die Gemeinderatsausschüsse für Wohnungswesen und Technische Angelegenheiten neuerlich Arbeitsaufträge der verschiedensten Art im Betrage von 1¼ Millionen Schilling vergeben, die eine Reihe von Gewerben und Industrien wieder mit Beschäftigung versorgen. Die letzten Arbeitsaufträge sind an die Armaturenindustrie, Elektroindustrie, Installationsindustrie und insbesondere an die mit dem Wohnbau beschäftigten Gewerbe ergangen.

.....
Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. In der nächsten Zeit werden in der Inneren Stadt die Griechengasse und der Hafnersteig mit der elektrischen Strassenbeleuchtung ausgestattet.

.....
Aus der Jugendfürsorge der Stadt Wien. Wie die Magistratsabteilung für Statistik mitteilt, haben im November des vergangenen Jahres in den städtischen Mutterberatungsstellen 15.402 Beratungen stattgefunden. Im selben Monat haben 1.233 Mütter zum erstenmal eine städtische Mutterberatungsstelle aufgesucht. Der Durchschnittstagesbesuch betrug im November in den städtischen Kindergärten 6.898 und in den Horten 2.546 Kinder. An der Schülerausspeisung haben im November 16.596 Kinder teilgenommen, an die 365.315 Speiseportionen ausgegeben worden sind.

.....
Von den Bezirksvertretungen. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Margareten findet am Montag, den 17. Februar, um 17 Uhr statt. Die Bezirksvertretung Meidling tritt am Donnerstag, den 20. Februar, um 18 Uhr zusammen. Die Bezirksvertretung Mariahilf hält am Donnerstag, den 27. Februar um 18 Uhr eine Plenarsitzung ab.